

サラリーマン川柳(宝くじ外れたとたん無信仰)(禁煙の文字に付け足す『明日から』)(叱りつつ自慢話が多くなり)(昼寝して夜も眠れる磁気まくら)



中山間地復興支援事業 山古志野豚「放牧地フェンス張り」 ボランティア活動実施

午前九時に集合、乗合バスで山古志・種芋原地区の耕作放棄地放牧予定地へ移動。当日は三二度を越え、地帯の樺沢さんと合流。数分のミーティングの後、二グループに分かれての作業。一班は昨年の放牧地に残っているフェンスの撤去作業と資材の回収・整理。二班は事前に整地作業を施しておいた放牧地の周りのフェンス張り作業。

大震災による被災から、中山間地復興へのチャレンジとして昨年スタートした「山古志野豚」の放牧地(耕作放棄地)に豚を放牧するためのフェンス張りボランティア活動が七月六日(日)十時から現地にて実施された。当日は猛暑の中にもかかわらず十名のボランティアが参加して、計画通りの範囲でフェンス張りがなされた。



第611号 2008.7.11
連合中越地域協議会
長岡市東蔵王2-2-68
TEL 0258-24-0515
FAX 0258-24-8930
発行人 矢島 良彦
定価 1部10円
購読料は会費に含む



七月九日(水)連合中越は第八回幹事会を開催。幹事会では先に開催された地協委員会以降の一般活動報告が承認され、審議・予定事項として第二回目となる支部代表者会議や一連の平和運動関係、次年度の策定作業関係などについて意見交換がなされた。八月に実施される「囲碁将棋大会」は例年通り枳尾支部が運営主体となつて取組むことも確認された。

連合中越幹事会 平和運動・市政要望など意見交換 会議後、第一回政策委員会を実施

咲き、たくさんのお花が見られたこと。無農薬・無化学肥料で、自然発芽のカボチャに一同ニコニコ顔となった。このカボチャは山古志産物まつりで販売される他、今年度の豚さの飼料にもなる。地域の高齢者の労働に対する小遣い銭となる。今年七月十五日に第一陣二十頭が放牧される予定。

幹事会終了後、第一回政策委員会が開催された。委員会は横沢副議長が進行して意見交換が行われた。本年度の要望策定は、担当から要望のたたき台を提示して、各産別・単組に対して「追加・修正・削除」を求める形式のアンケートを実施することを確認された。長岡市への提出は十月内を念頭に進める事となった。

長岡市非核都市宣言市民の集い実行委員会が七月四日(金)午前十時から商工会議所会議室にて開催された。同実行委員会には、連合中越として小林副議長が出席。会議では長岡空襲の八月一日を中心とした一連の平和運動の骨格と詳細が提案・討議された。

本年度の事業計画を確認・決定

連合見附支部
耕作放棄地活用「ソバ撒き」
ボランティア募集
日時 7月27日(日)9:00集合
集合地 連合見附支部(見附織維労)駐車場
作業場所 見附市葛巻地内
※作業場は午前中で終了予定

連合新潟
ワークライフバランス学習会
日時 7月16日(水)13:30~15:00
会場 新潟グランドホテル
対象 連合新潟執行委員会、議員

平成二十年度の平和運動の柱の一つである長岡市非核平和とし宣言市民の集い実行委員会が七月四日(金)午前十時から商工会議所会議室にて開催された。同実行委員会には、連合中越として小林副議長が出席。会議では長岡空襲の八月一日を中心とした一連の平和運動の骨格と詳細が提案・討議された。

「室温は28℃に保とう」
今日から始める「環境にやさしい10の生活」
1. 室内の温度を28℃に
2. テレビの待機時間を1日1時間減らす
3. 主電源を切って待機電力を削減
4. 移動は自転車や公共交通機関を利用
5. 風呂の残り湯は洗濯などに利用
6. 買ひ物はマイエコバッグを持ち歩き、環境に配慮した商品の購入を
7. 用紙の両面使用を努める
8. ゴミは減量に努め分別する
9. 家庭でエコ意識を育てる
10. 省エネ製品、リサイクル再生品などを選ぶ
http://www.rengo.org/
連合の環境運動
連合エコライフ21
日本中の職場と家庭に広がる、広がる。「連合エコライフ21」運動
身近なところから、できることから

●遠くから地球を眺めている生物がいたなら「自分の住む地球を傷め、壊している生物『人間』の知恵」をどう見ているのか? ●サミット議長長岡・日本の福田総理と、米国のブッシュ大統領の「大成功」「大成功」を連発する挨拶を見ていると「G8サミットとはコストの高い政治ショー」だと思つた。

●七月七日から三日間の日程でG8「洞爺湖サミット」が開催された。メインテーマは、地球温暖化問題、食料高騰問題、原油高騰問題、北朝鮮の核廃棄問題等が遡上に乗った。●一年も前から「サミット」「サミット」と大騒ぎして、地球温暖化をはじめとした主要議題で世界の人々の暮らしやすさが増し、新たな希望が見出せるようなメッセージは伝わってこなかったと感じたのは私だけか? ●特に地球温暖化対策では「二〇五〇年までにCO2半減目標について認識が共有できない。大成功」というもの。サミット出席者の大半が老衰で亡くなっている、遙か先の目標の「認識共有で大成功」とは笑止千万。

見なくっちゃ 聞かなくっちゃ 言わなくっちゃ ●七月七日から三日間の日程でG8「洞爺湖サミット」が開催された。メインテーマは、地球温暖化問題、食料高騰問題、原油高騰問題、北朝鮮の核廃棄問題等が遡上に乗った。●一年も前から「サミット」「サミット」と大騒ぎして、地球温暖化をはじめとした主要議題で世界の人々の暮らしやすさが増し、新たな希望が見出せるようなメッセージは伝わってこなかったと感じたのは私だけか? ●特に地球温暖化対策では「二〇五〇年までにCO2半減目標について認識が共有できない。大成功」というもの。サミット出席者の大半が老衰で亡くなっている、遙か先の目標の「認識共有で大成功」とは笑止千万。

サラリーマン川柳 (ウソだろウ マナー研修 受講済) (捨てぜりふ この化粧品 肌にダメ)

(妻茶髪 夫白髪で 子はスキン) (化粧品室 そんなはずは と鏡拭く)

連合南魚沼支部だより



皆さん南魚沼支部支部長の目崎です。
 今回は、5月28日に実施した「低所得者、失業者等の就労・生活支援の充実を求める要請」について報告いたします。

まず、南魚沼市ですが、井口一郎市長に対し、要請をいたしました。連合新潟が主張していることに関して7項目の要請に対し市長は理解を示しており、協力的な回答をいただきました。

また、湯沢町については、佐久間知良副町長に対し、要請をいたしました。こちらについても、南魚沼市と同様に理解をいただき協力的な回答をいただきました。

今後のワークライフバランスの学習会も含め、今回の要請を基軸として各自治体と良好な関係を築いていきたいと考えています。

連合十日町支部だより



5月25日(土)~26日(土)の2日間、長岡市で開催された「連合新潟ユースラリー」に、十日町支部からは、柳青年女性委員長を含め7名が参加しました。

初日は、柿町の「みゆき牧場」で、「食の環境のミニ講演」と「里山整備体験ボランティア」を行いました。

2日目は、市内の戦災資料館で戦争の悲惨さを目の当たりにしました。

日常生活では体験できない貴重な経験と、他の地協・支部の皆さんと交流ができ、有意義な2日間でした。



第16回 連合中越

『親善交流囲碁・将棋大会』



共催：連合中越地域協議会
連合中越栃尾支部

- ◎日 時 8月10日(日) 9:30 受付開始
10:00 競技開始
 - ◎申込締切日 8月1日(金)まで
 - ◎申込方法 産別、組合、または直接「連合中越」へ
- ※下記申込書をコピーして連合中越(FAX 0258-24-8930)へ

- ◎会場 長岡市栃尾文化センター 和室
 - ◎参加費 1人 1,000円
- ※参加費は連合中越に持参いただくか、振り込みください。
振り込み先については連合中越(TEL 0258-24-0515)へ電話下さい。

囲碁申込書

組合名			
氏名			
自宅電話		年齢	歳
自宅住所			
ランク (該当に○印)	A (三段格以上) B (初・二段格) C (級位者と級無し)		

将棋申込書

組合名			
氏名			
自宅電話		年齢	歳
自宅住所			
ランク (該当に○印)	A (三段格以上) B (初・二段格) C (級位者と級無し)		